Losglück für Anna Emilia

Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« erfreut Eltern mit »Babygruß«

Bad Nauheim (pm). Eltern neugeborener Kinder sind meist im Stress. Vieles ist neu und überwältigend. Eine gebührende Begrüßung ihrer Kleinen erfreut alle Eltern. Seit 2007 überrascht die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« die Eltern der Neu-

geborenen mit einem »Babygruß«.

Eltern, die ihr neugeborenes Kind auf dem Standesamt in Bad Nauheim anmeldeten, konnten sich anschließend bei der Sparkasse Oberhessen einen Rauchmelder als kleines Sicherheitsgeschenk für die vergrößerte Familie abholen. Auslöser für die Geschenkidee war die Kenntnis, dass in Deutschland jährlich rund 600 Menschen durch Rauchgase ums Leben kommen. Nach großem Zuspruch verblasste das Interesse an den Rauchmeldern aufgrund der geänderten Rechtslage zunehmend. Anlass genug für die Bürgerstiftung, die Lage neu zu bewerten.

Seit 2017 begrüßt die Bürgerstiftung Kleinkinder mit dem »Babygrußgutschein«. Voraussetzung ist die Teilnahme an der »Babygruß-Verlosung« (Infos dazu im Elternbegleitbuch »E.v.A-Mappe«, das von der Stadt allen Eltern auf Wunsch überreicht wird). Die Teilnahmebestätigungen wandern in die Lostrommel. Aus ihr werden am Ende jedes Kalenderquartals drei Gewinner gezogen. Die Glücklichen erhalten jeweils einen Gutschein im Wert von 50 Euro, den sie im Kaufhaus Weyrauch für den Erwerb von Kinderkleidung oder Spielzeug einlösen können.

Ende des Jahres 2018 meinte es das Losglück wieder gut mit drei Bad Nauheimer Babys. Eines davon war die kleine Anna Emilia, die sich gemeinsam mit ihren Eltern Lea und Dr. Vincenz Bergk über den »Babygrußgutschein« der Bürgerstiftung freute. Sicherheitshalber will sie die Kaufentscheidungen den Eltern überlassen.



Gutschein für Kinderkleidung und Spielsachen (v.l.): Dr. Vincenz Bergk, Lea Bergk mit Tochter Anna Emilia und Günter Hummel, Vizepräsident der Bürgerstiftung. (Foto: pv)